

## Budget der Ortschaft Waffensen für das Haushaltsjahr 2019

### a) Mittel für lfd. Verwaltungstätigkeit

|  |                            |
|--|----------------------------|
| 806 Einw. x 71,37 €  | 57.524,22 €                |
| MZH  | 6.176,41 €                 |
| Erst. f. MZH   | 2.000,00 €                 |
| Erst. Schule/Kiga f. MZH   | 900,00 €                   |
| Einnahmen Feuerwehr  | 1.200,00 €                 |
| Friedhofsgebühren  | 3.500,00 €                 |
| Erdgasförderzins   | 4.200,00 €                 |
| Jagdpacht  | 1.300,00 €                 |
| Übertrag vom Ansatz für Investitionen (zur<br>Deckung des Aufwendungsbedarfs erforderlich) | + 32.300,00€               |
|  | 109.100,63 €               |
|  | <b><u>109.100,00 €</u></b> |

**109.100,00 €** = Aufwendungsbedarf für lfd. Verwaltungstät. (inkl. Bauhofleistungen i. H. v. 6.200 € und ant. Bew.-Kosten f. Worthmanns Hoff i. H. v. 10.500 €)

### b) Mittel für Investitionstätigkeit

|   |                            |
|---|----------------------------|
| Grundbetrag 2019                          | 80.000,00 €                |
| Vorgriff auf künftige Jahre               | 160.000,00 €               |
| Übertragung für lfd. Verwaltungstätigkeit | - 32.300,00 €              |
| Ablösung Darlehen Teilnehmergeb. Flurber. | - 7.500,00 €               |
| Aufwendungen für Investitionstätigkeit    | <b><u>200.200,00 €</u></b> |

Dieser Betrag ist im Haushalt 2019 wie folgt eingestellt:

06-111-002, Investitionsmaßnahmen allgemein 40.200,00 €

weitere Investitionen:

- ❖ 04-126-008, Neubau Feuerwehrhaus Waffensen  
(Ansatz 2018: 450.000,00 € (Ansatz 2017: 250.000 €))  
Ansatz 2019: 30.000,00 €

Die Ortschaft Waffensen trägt hiervon 2/3 der Kosten.

- ❖ 05-315-02-01-01, Ausbau Dachgeschoss MGH  
Ansatz 2019: 130.000,00 €

Es erfolgt ein Vorgriff auf künftige Haushaltsmittel für Investitionen. Dieser Vorgriff ist in den nächsten 8 – 10 Jahren zurückzuführen.

Nachrichtlich:

Bestand des Guthabens am 31.12.2017: 62.464,77 €.

Die Abrechnung 2018 und insbesondere die Abrechnung des Neubaus des Feuerwehrhauses steht noch aus.